

SUSTITUIRA AL 'MINNESOTA' UN BARCO PEQUEÑO

PARA QUE EL GENERAL
CROWDER ACTUE EN EL

Este esperará a la proclama-
ción del doctor Zayas, para
en seguida retirarse

Con motivo de tener que retirarse de nuestra bahía el acorazado americano "Minnesota", que, como es sabido, se encuentra aquí desde el mes de enero pasado, o sea desde hace unos tres meses, sirviendo de residencia y oficina del Enviado Especial del Gobierno de Washington, Mayor General E. H. Crowder, al cual condujo desde el Norte a la Habana, se nos ha informado que es casi seguro venga en sustitución de dicha unidad guerrera un buque de la propia Armada, de pequeño porte, para que pueda usarlo en la misma forma el alto Comisionado de la Casa Blanca.

Por las impresiones que hemos recogido, parece que el Mayor General Crowder tiene el propósito de retirarse también en breve a su país, esperando para hacerlo tan sólo que se verifique la proclamación del Presidente electo de la República, doctor Alfredo Zayas, para de este modo dejar terminado ya definitivamente el importante cometido que aquí le ha traído.

Tomará mil toneladas de carbón
El "Minnesota" tomará 1.500 toneladas de carbón antes de partir de regreso al Norte.

Su comandante tiene la orden del Departamento de Marina de Washington, de zarpar lo más tarde el 9 del entrante abril para estar en Philadelphia el día 15 del próximo mes, pues requiere ciertos preparativos, tales como hacerse algunas reparaciones en sus máquinas y limpiar sus fondos, para que esté listo el 10 de junio venidero en Annapolis, con el objeto de partir con cinco unidades más de la escuadra americana en viaje de instrucción, conduciendo 2.000 guardia-marinas en conjunto, que terminan ahora sus estudios teóricos en la Academia Naval de Annapolis.

La Prensa
marzo 24/1921

SE ESTA PREPARANDO EL MINNESOTA PARA ZARPAR DE LA HABANA

Fiesta de despedida a la sociedad habanera, a bordo. Mr. Crowder a la Legación

Hace varios días que LA PRENSA anticipó la noticia de que el acorazado americano "Minnesota", que con la misión que trajera de Washington el Mayor General E. H. Crowder, se encuentra en nuestra rada desde el mes de enero pasado, abandonaría la Habana sobre el 9 del presente mes de abril, retornando al Norte, y que el Enviado Especial de la Casa Blanca, que ha venido actuando a bordo de dicho buque, se quedaría en la Habana hasta después de hecha la reclamación del Presidente electo de la República, doctor Alfredo Zayas, para dejar terminada la misión que aquí la ha traído, con relación al proceso electoral de Cuba.

En efecto, ya el "Minnesota" está haciendo los preparativos de viaje, y su Comandante y oficiales están organizando una fiesta bailable a bordo de despedida a la sociedad habanera, para el viernes próximo; así como el Mayor General Crowder ha trasladado ya su residencia y su residencia y despachado a la Legación de los Estados Unidos en la Habana, en compañía del Ministro Mr. Long.

El "Minnesota", como dijimos oportunamente, va por orden del Departamento de Marina de Washington a Philadelphia, para limpiarse sus fondos y hacerse determinadas reparaciones en sus máquinas, a fin de estar listo para emprender zarpar de Annapolis con cinco unidades más análogas de la Escuadra Americana, en viaje de instrucción de guardia-marinas, conduciendo en conjunto dicha flota 2,000 de esos alumnos, y el cual viaje durará tres meses.

La Prensa. Ab 2/1921

LA OFICIALIDAD DEL MINNESOTA SE DESPIDE

Se despiden los oficiales del "Minnesota"

El comandante del crucero "Minnesota" y varios oficiales visitaron hoy al Presidente de la República, despidiéndose con motivo de zarpar esta tarde de nuestro puerto el citado crucero de guerra de la Armada americana.

La Prensa
abril 8/1921

ABANDONA EL 'MINNESOTA' NUESTRA RADA

EL "NIAGARA" QUEDA
OCUPANDO SU PUESTO

El Enviado Especial de Washington traslada su residencia a otro buque

Hoy trasladó su residencia y despacho oficial el Mayor General E. H. Crowder, del acorazado americano "Minnesota", en nuestro puerto, al cañonero de igual nacionalidad "Niagara" que ha venido a sustituir a aquella unidad de guerra en la misión que aquí tiene el referido Enviado Especial del Gobierno de Washington.

El Mayor General Crowder se despidió muy afectuosamente del Comandante y oficiales del "Minnesota" a bordo del cual ha tenido su alojamiento desde que en Enero pasado vino de los Estados Unidos en el propio buque con la importante encomienda que aquí lo retiene.

El equipaje y documentación toda del Mayor General Crowder fueron trasladados al "Niagara" en una lancha del "Minnesota".

Y al abandonar esta unidad guerrera el Enviado Especial de Washington toda la dotación, formada en cubierta, le presentó armas y las baterías de a bordo le rindieron los honores correspondientes, con salvas.

También al entrar a bordo del "Niagara" el Mayor General Crowder, fué recibido con la dotación formada y con el saludo de los cañones de este otro buque.

Parte el "Minnesota"

Esta tarde a las tres, levó anclas el "Minnesota", zarpando del puerto, rumbo a Philadelphia, donde hará preparativos tales como limpieza de sus fondos y reparación de sus máquinas, para con cinco unidades más de la Escuadra Americana emprender viaje de instrucción de guardia-marinas desde Annapolis, llevando en conjunto dos mil alumnos.

El público se congregó en los litorales para ver zarpar la guerrera nave norteamericana.

Previamente el Comandante del "Minnesota" se despidió personalmente del Capitán del puerto, comandante André; del Secretario de la Guerra y Marina, general Martí; y del jefe del Estado Mayor de la Armada Nacional, capitán de Fragata señor Fernández Quevedo, cambiando frases muy cordiales el marino norteamericano con dichas autoridades cubanas.

Va muy agradecido el Comandante del "Minnesota" de las autoridades cubanas, principalmente las marítimas, por las múltiples deferencias y atenciones que tanto él como los oficiales y dotación toda de la unidad de su mando, han recibido durante su permanencia en la rada habanera.

Ocupa su puesto

Tan pronto zarpó el "Minnesota", el cañonero "Niagara" que se hallaba anclado en la boya del "Maine", pasó a ocupar el fondeadero que tenía el "Minnesota" junto a la boya de la Ward Line, por ser un lugar más céntrico y apropiado para él en la bahía.